

島々の話題 ISLANDS' TOPICS

3/5

《岩城・生名》

藻場が支える豊かな海 (環境・生態系保全活動)

岩城島・生名島の周辺には、瀬戸内海でも数少なくなってしまう藻場がたくさん残っており、漁業者を中心に組織された「岩城生名地区漁業振興長期計画推進委員会」が、藻場の環境・生態系保全活動に取り組んでいます。

3/5 (土) この活動の公開イベントを実施、一般参加者の協力のもとヒジキの母藻を詰め込んだ100個のスポアバックを製作、投入をしました。
今後、推進委員会では、定期的なモニタリング調査を行い、その効果を検証してゆきます。



3/12

《魚島》

親子で体操！ 1・2・3

魚島開発センターにて第3回子育て講座が開催されました。今回は講師として3B体操指導士の岡部多佳子先生をお招きし、親子で楽しく体を動かしました。1歳から小学生まで幅広い年代の子どもたちが集まり、道具を使って体操したり音楽に合わせて踊ったり、また保護者のみなさんも子どもと思う存分ふれあい、日頃仕事や家事でたまったストレスを発散していたようです。



3/12

《弓削》

弓削剣道スポーツ少年団 級審査・講習会&町内大会

弓削小学校体育館において、小中学生及び弓削商船学校生が、今治剣道連盟の講師による技術指導を受けました。上村町長も来賓で出席し、剣道級審査、町内大会を行い、最後に、保護者が作ってくれた牛井を全員でおいしく頂きました。

【試合結果】

- 小学校4年生以下の部
 - 優勝 今井 咲希
 - 準優勝 沖 晃生
 - 三位 佐伯 碧
- 小学校5・6年生の部
 - 優勝 田窪 真晶
- 中学生の部
 - 優勝 村上 英樹
 - 準優勝 山本 拓巳



3/13

きれいな水は豊かな森から

東広島市福富町の「湖畔の里福富」においてアクアの森植林交流会が開催され、上島町から51名が参加しました。
「友愛の水」の源流である福富町にて実施する植林交流会に参加して10年目を迎えます。

この交流会は上島地域への送水に対する感謝と、下流域での海の浄化活動も水源域である山の保護に結びつくことを上下流域双方で認識し、友愛の水に感謝の意を持ち続けることを目的に実施しています。

参加者は、町花である桜を植樹し、福富町の方々との交流を深めました。



福島県いわき市へ救援物資輸送

上島町から福島県いわき市へ向けて救援物資が搬送されました。

福島県いわき市は旧岩城村時代に物産販売などで交流があり、岩城島の渇水の際には水の提供を、また芸予地震発生の際には支援を受けた経緯から今回の大震災に際し、いわき市を支援するため、物資などを搬送したものです。

岩城地区からは、農家の方々から無償でレモンや八朔、甘夏、安政柑などのかんきつ類、そしてタムラ食品から芋菓子を提供されました。また、四国コカ・コーラから災害協定に基づき無償提供された水や、東北地方太平洋沖地震上島町支援対策本部から非常食、大人用おむつなどトラック2台分の物資を送りました。

支援対策本部前で行われた出発式では、上村町長からいわき市に派遣される原田等さん、徳岡誠さん、多田恵一さん、小林宣貴さんに激励の言葉がかけられ、派遣員を代表して多田恵一さんが、「上島町の支援の輪をいわき市へ無事届けてきます。」とあいさつを行い、一行は上島町を出発しました。

救援物資は3月31日(木)早朝、いわき市へ無事届けられました。

今回、いわき市への救援物資では、多くの上島町民や企業関係者にご支援いただきました。ありがとうございました。



つばめ竣工式

せとうち交流館において快速船「つばめ」の竣工式が開催され、上村町長をはじめ町議会議員、各地区長など27名が出席し、建設業者への感謝状贈呈や「つばめ」建造過程の映像紹介が行われました。

その後、弓削港棧橋に会場を移し、上村町長外2名によるテープカットが行われ、「つばめ」の完成を祝いました。

「つばめ」は4月20日より今治〜因島間を就航しています。

《「つばめ」主要目》

- ・全長 23.1 m
- ・幅 5.0 m
- ・総トン数 50 t
- ・旅客定員 97名(客室内椅子席85席
遊歩甲板椅子席12席)
- ・巡航速度 22ノット



(写真 左から)
上村町長、愛媛県東予地方局 今井今治土木事務所長、原町議会議員

枚方シニア合宿

大阪府の野球チーム枚方シニアがいきなスポレク公園野球場で4月1日(金)から4月3日(日)まで合宿を行いました。

枚方シニアは日本選手権や春の全国選抜大会などに数多く出場した強豪チームで、プロ野球の元阪神タイガース・亀山選手や、福岡ダイエーホークスの吉永選手など多くのプロ選手を輩出してきました。

球場には、選手たちの掛け声や心地よい打球音などが響いていました。



4/3

《岩城》

いわぎ桜まつり

4月3日、岩城桜公園において恒例の「いわぎ桜まつり」が開催され、上島町内外から多くの花見客が訪れました。会場では、各島からの模擬店などの物産販売や島本陣岩城太鼓・弓削六鼓人による和太鼓演奏、マランソランナーの谷川真理さんのトークショー・桜ウォーク、デジカメフォト大賞、加戸前愛媛県知事による句碑除幕式、上島町民の方々によるマンドリン演奏、大正琴等の発表が行われ大変賑わっていました。

今年桜の開花が遅れ、ほとんどがつぼみの状態でしたが、多くの方が積善山の頂上を目指し、多島美の景色を楽しんでいました。



4月2日オープニングイベント



加戸前愛媛県知事による句碑除幕式



谷川真理さんと桜ウォーク



島本陣岩城太鼓と弓削六鼓人との競演



写真家高橋毅さんによるデジカメフォト大賞講評

4/8

大震災被災地支援の愛媛県派遣隊
派遣の町職員2名が出発式

上島町総合庁舎において、震災被災地支援のため派遣される役場職員の出発式が行われました。

愛媛県隊の第一陣として、県内市町から4名が宮城県山元町に派遣されるもので、上島町からは、岡本恭典さん、村上雅彦さんが派遣されました。

出発式ではまず、上村町長から激励の言葉がかけられ、続いて岡本恭典さんがお礼の言葉を述べました。

派遣隊は9日に他の市町の派遣職員と合流し、県による出発式を行った後、被災地へと出発しました。

現地では、罹災証明発行事務にあたり、4月14日まで活動を行いました。

また上島町からは3月14日から3月21日までの間には、愛媛県緊急消防援助隊員として小林俊則さん、水島隆宏さん、穂積雅晴さん、大林龍之さんの4名が、4月4日から4月12日の間には、厚生労働省からの保健師派遣要請により、後藤恵理奈さんが、岩手県釜石市へ派遣されました。



岡本恭典さん、村上雅彦さん